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Of. N° REQUERIMENTO N° 356/2019
SENHOR PRESIDENTE

Considerando que fui procurado por diversos funcionários
Públicos preocupados pelos boatos veiculados durante a semana
passada, dando conta que o Senhor Prefeito teria reunido seu
Secretariado para informa-los sobre o corte do pagamento das horas
extras.

Considerando que em meados do mês de maio tivemos
uma reunião na Câmara Municipal, onde participaram o Senhor
Prefeito, Secretário da Fazenda e Secretár.io de Infraestrutura, Obras e
Meio Ambiente e todos os Vereadores, onde na oportunidade
estávamos discutindo o Projeto de Empréstimo de 26 milhões junto à
Caixa Econômica Federal e foi nos passado que a situação financeira
da Prefeitura era muito boa, e não existia nenhuma possibilidade de
afetar o funcionalismo público.

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas as normas
regimentais, para que seja oficiado o Exmo. Prefeito Municipal,
solicitando ao mesmo as seguintes informações:

1 - Procede a informação que está sendo veiculada por
alguns funcionários dentro das repartições públícas que vai haver ou já
houve um corte no pagamento das Horas Extras? Se sim, o corte é
total ou parcial?

2 '- Os cortes do pagamento de' horas extras seriam
extensivos a todos os funcionários? Se não, quais funcionários ficariam
isentos deste corte?

Plenário Syrio Ignátios, 12 de setem
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